

Mitteilung des Vorstands der Bremischen Bürgerschaft

Wahl eines weiteren Mitglieds des Rechnungshofs der Freien Hansestadt Bremen

Nach § 4 Absatz 1 des Gesetzes über die Rechnungsprüfung in der Freien Hansestadt Bremen werden der Präsident, der Vizepräsident und die weiteren Mitglieder des Rechnungshofs von der Bürgerschaft gewählt und sind vom Senat zu ernennen. Die Präsidentin des Rechnungshofs ist berechtigt, der Bürgerschaft für die Wahl der weiteren Mitglieder Vorschläge zu unterbreiten.

Das bisherige weitere Mitglied des Rechnungshofs, Frau Dr. Brockmüller, scheidet am 30. November 2020 aus dem Amt aus. Der Vorstand der Bremischen Bürgerschaft schlägt in Übereinstimmung mit dem staatlichen Rechnungsprüfungsausschuss und der Präsidentin des Rechnungshofs der Freien Hansestadt Bremen vor, Frau Claudia Helberg als weiteres Mitglied des Rechnungshofs zu wählen.

Die Bürgerschaft (Landtag) wählt Frau Claudia Helberg als weiteres Mitglied des Rechnungshofs der Freien Hansestadt Bremen.

Frank Imhoff
(Präsident der Bremischen Bürgerschaft)